

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

**IU Sanse mostrará su rechazo
en el Pleno del 17 de mayo
ante el abusivo aumento del
precio del transporte público en
la CAM**

Nota de Prensa



**con la gente
de izquierda**

En San Sebastián de los Reyes, a 15 de Mayo de 2012

Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes mostrará su rechazo ante el abusivo aumento del precio del transporte público en la CAM

Por si fuera poco lo que ya nos están recortando a todos los ciudadanos, a la Presidenta de la Comunidad de Madrid se le ocurre asfixiar aún más a las personas que a diario u ocasionalmente utilizan el transporte público como medio de transporte para dirigirse a sus puestos de trabajo, o como medio alternativo de ahorro tanto económico como energético. Y todo esto a pesar de las declaraciones de la Presidenta, alguna de ellas muy reciente, en las que aseguraba que no se incrementarían las tarifas del transporte en 2012, el consorcio Regional de Transporte anuncia a partir del primero de mayo una subida de las tarifas que supone en el mayor incremento de los últimos diez años.

Hasta ahora los ciudadanos y ciudadanas usuarios del transporte público contribuían al presupuesto de la red del consorcio con un 40%. Corriendo el restante 60% a cargo de la Administración Pública. Con la subida de tarifas se iguala el porcentaje con el que se contribuyen ciudadanos y administraciones, cargando una vez más las consecuencias de la crisis económica sobre los más débiles. No podemos obviar que el precio del billete del transporte es el mismo independientemente del nivel de renta de cada usuario, con pequeñas excepciones como los pensionistas o el abono joven, por lo que las consecuencias las sufrirán en mayor medida los que están en condiciones más precarias. También es necesario reflejar que el 50% que aportan las administraciones públicas es producto de la aportación de todos y todas a través de los impuestos, con lo que se paga dos veces.

En nuestra comunidad, y especialmente en el área metropolitana de Madrid, el transporte público cumple una función esencial para permitir el traslado hasta los centros de trabajo, por eso este incremento de las tarifas perjudica especialmente a trabajadores y trabajadoras que verán recortada aún más su capacidad adquisitiva al tener que invertir un mayor porcentaje en transporte. De igual forma será especialmente gravosa esta subida para las personas que se encuentran en paro y están buscando trabajo por toda la Comunidad.

A los vecinos y vecinas de San Sebastián de los Reyes, que trabajan en Alcobendas, además de todo lo anterior, por si fuera poco, les han eliminado la ruta de transporte de autobús interurbano 152 A, una ruta para acceder al polígono industrial Valportillo de Alcobendas, sin consulta, información y sin previo aviso a los usuarios, ni reforzando frecuencias de paso de otras líneas. Una vez más los vecinos y vecinas de San Sebastián de los Reyes sufrimos los recortes del PP.

Otro de los efectos del incremento del precio del transporte público, será la utilización del vehículo privado con las grandes consecuencias que tiene para el consumo energético y para el medio ambiente. La apuesta de la Comunidad de Madrid deberían ser mejorar el transporte público (aumentar frecuencias, ampliar destinos, renovar infraestructuras y vehículos), para incentivar su utilización frente a medios individuales, pero lo que está haciendo con esta subida de tarifas, es colaborar en el aumento del consumo de combustible, y el uso el transporte privado, ya que en determinados trayectos es más económico y con ello empeorar la calidad de nuestro entorno medioambiental.